
2013 年 11 月 12 日 
2013 年第 2 回代議員会議事録 
日時：２０１３年 11 月 12 日 
場所：Old Man’s Un（汐留） 
出席者：（敬称略）真壁、鈴木、青木、神島、相澤、腰高、杉浦、古川、荒木、志田、松尾、

川島、木戸（13 名）欠席 36-40 期ユニット 
 
議事内容 
１）会費納入状況、未納者の確認 

未納者毎に担当者を決め、未納者の状況把握（払う意思確認）と督促を引き続き行う。

会費徴収もさることながら未納者との音信不通状態を解消するのも目的。 
実質的脱退（希望）者を確定し、同期による名簿記載有無の決定・未決定によらず、

回収率の分母から外すようにしたい。 
リタイア世代には会費納入を免除することも今後議論する。 
 

２）『川先伝 我生徒と共にあり』の現役配布用の OB 会負担について 
（背景）川先生誕 100 周年を記念して 4 期鈴木エースが執筆した『川先伝』を 600 部

製作した。費用について基本は寄付金を募り、OB 会からの拠出はしないことであった

が、現役分＋α分について OB 会からの費用負担の可能性を打診されている。 
→OB 会の負担については賛否両論。現時点での収支状況を把握の上、11 月 28 日の幹

事会にて本件の趣旨を確認して議論することとした。 
60 周年記念に位置付けることも検討する。 
 

３）大容量のレンタルサーバーを導入し HP を一新する（川島代議員より提案） 
HP の活性化のために大容量のサーバーをレンタルし、写真、データーをアップしてい

く。 
→サーバーの費用と性能、管理人の負担を含め、川島・志田・木戸の 3 名が担当とし

て検討する。 
 

４）13 年度総会について 
総会会場として長年使用してきた三田クラブは手狭となり、大増員はかけられない状

態にある。100 名以上収容の会場に変更し、イベントとして総会の活性化、（特に若年

層の）参加者増の実現、費用負担の軽減を図りたい。＜会場については確保済み、と

の報告＞ 
（以下意見） 
・総会の比重は小さくして、イベント中心として満足感を得られるようにする。 
・地方からの参加者には費用負担を軽減すべき。 



・総会幹事は事務局とは切り離して、持ち回り制とする。 
・現役も巻き込んだ場とする。 
・パーティー券方式（動員数に応じたインセンティブ等） 
・5 期区切りのユニット毎に参加必須人数を決める 
・導入として、代と代の繋がりを作る場を設ける。（例：35 期と 45 期の飲み会） 
・「イベント中心」の中身として・・・ 
 －各代会の併設（総会参加なら会費割引など） 
 －景品抽選会 
 －ファミリー大会 
（今後に向けて） 
様々出た意見を、事務局側にて集客策、会費、イベント等組合せなど諸案の切り口で

整理し、あらためて具体的手法につき議論をお願いしたい。 
 
以上 


